
№４ 

 

15番  市來 洋志  議 員 

 

 

１ 建設業の入札参加資格の格付け及び入札基準について 

 

 （１）本市において、建設工事入札の格付けがされた今回は各企業に総合点の通達は

あったが、まだ、公表に至ってない。県・国において公表されているが、本市は

公表されていない理由を示されたい。 

 

 （２）公共工事の入札方法について、一般競争入札、指名競争入札、総合評価入札と

あるが、本市が近年徐々に増えてきている総合評価方式について、金額の設定は

してあるか示されたい。 

 

 

２ 工業団地新設について 

 

（１）県が機能移転を予定する県農業開発総合センター大隅支場の一部活用を見込む

新たな工業団地の基本計画策定を委託し、2023 年度中の完了を目指していると

しているが、進捗はどのようになっているか示されたい。 

 

 （２）基本計画には 

① 計画区域・周辺地域の現況調査 

② 幹線道路や調整池等の配置計画 

③ 概算事業費など 

盛り込まれていたが、現在どこまで進んでいるか示されたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


